

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Fondation Lampe Magique a 20 ans

Réaliser des rêves et procurer de la joie : une activité plus actuelle que jamais

***Winterthur, le 13 septembre 2021* – Voilà exactement 20 ans que les premières pierres de l'organisation bénévole « Lampe Magique » ont été posées via la création d'une fondation. Aujourd'hui, il s'agit d'une institution active dans toute la Suisse, qui est connue pour réaliser les rêves d'enfants et d'adolescents gravement malades ou en situation de handicap. Chaque année, des instants inoubliables de joie et de bonheur uniques sont offerts à près de 200 enfants de la fondation ainsi qu'à leurs familles.**

« Je me souviens de la réalisation du premier rêve de la Lampe Magique comme si c'était hier », nous révèle Karin Haug-Bleuler, la directrice. Elle avait alors accompagné Esther au Schwabenpark de Stuttgart. Cette jeune fille qui souffrait, à l'époque, d'une maladie métabolique depuis sa plus tendre enfance et dont la motricité et la capacité d'élocution étaient entravées souhaitait ardemment pouvoir tenir un petit singe dans ses bras une fois dans sa vie. L'émotion de bonheur intense ressenti par cette grande amie des animaux reste palpable, aujourd'hui encore, rien qu'en regardant les photos. Depuis lors, la Fondation Lampe Magique a réalisé les rêves de plus de 2500 enfants : à chaque fois, les parents et les frères et sœurs ont également pu participer à ces expériences chargées d'émotions.

De nombreuses personnes contribuent au bonheur des enfants de la fondation

Actuellement, six collaboratrices œuvrent dans le bureau de la fondation pour réaliser les près de 200 rêves qui lui parviennent chaque année. Ces dernières sont soutenues par un vaste cercle de bénévoles qui, en tant que membres de l'équipe des rêves, accompagnent les enfants et leurs proches dans le cadre de l'évènement dont ils ont fait le vœu et qui veillent avec circonspection à ce que cette journée soit une expérience inoubliable associée à un bonheur unique. Tous les partenaires impliqués contribuent eux aussi grandement à une réalisation aboutie des rêves : conducteurs de train, pilotes d'hélicoptères, policières, pompiers, gardiennes d'animaux, humoristes, sportives, musiciens et bien d'autres personnes célèbres. Nombre d'entre eux sont fidèles à la Fondation Lampe Magique depuis des années et ont déjà fait le bonheur absolu d'innombrables enfants et adolescents ainsi que de leurs familles. Outre le conseil de fondation et celui responsable des rêves, qui contrôlent et guident les activités de la fondation en arrière-plan, la Lampe Magique peut compter, depuis 14 ans, sur le soutien de son ambassadrice Christa Rigozzi, qui la représente lors de nombreux évènements publics et réalise aussi régulièrement des rêves d'enfants.

Individualité, flexibilité et constance

La Fondation Lampe Magique n'organise pas seulement une expérience individuelle sur mesure pour chaque enfant malade ou chaque adolescent-e en situation de handicap, elle s'adapte aussi avec beaucoup de flexibilité aux différentes circonstances. Comme il n'a plus été possible de réaliser les rêves impliquant une présence physique après la flambée de la pandémie, ou dans une moindre mesure au cours des

derniers mois, la Lampe Magique a lancé une solution alternative pleine d'avenir : grâce à des rencontres très personnelles avec des célébrités de leur choix sous forme d'appels vidéo de « salon à salon », de nombreux enfants de la fondation ont pu connaître une immense joie et marquer une coupure importante dans un quotidien devenu encore plus difficile.

Le nouveau site Internet www.lampemagique.ch en l'honneur des 20 ans d'existence de la fondation fournit des informations détaillées sur cette dernière ainsi que sur la manière de lui adresser des souhaits ou encore concernant les possibilités de don. Par ailleurs, il documente chaque rêve réalisé en mots et en images.

Il est possible d'obtenir davantage de matériel visuel auprès de la Lampe Magique. La directrice Karin Haug-Bleuler ainsi que l'ambassadrice Christa Rigozzi se tiennent également volontiers à votre disposition pour des interviews.



De gauche à droite : Comme si c'était hier : le premier rêve réalisé par la Fondation Lampe Magique voilà 20 ans, où Esther, grande amie des animaux, a pu rencontrer un petit chimpanzé au Schwabenpark. Karin Haug-Bleuler, directrice de la première heure et active aujourd'hui encore, à l'occasion de la journée familiale annuelle, qui réunit des enfants dont le rêve a été réalisé ainsi que leurs familles, des collaboratrices, des membres bénévoles de l'équipe des rêves, des partenaires et bien d'autres amis de la Fondation Lampe Magique.

La Fondation Lampe Magique réalise les rêves d'enfants et d'adolescents gravement malades ou en situation de handicap. La fondation est active à l'échelle nationale. Elle est exonérée d'impôts dans toute la Suisse et soumise au contrôle de la Surveillance fédérale des fondations (DFI) ainsi que de son organe de révision externe. Depuis sa création en 2001, la Fondation Lampe Magique a pu réaliser plus de 2500 rêves individuels. Vous trouverez un aperçu de la diversité de ces expériences sur: www.lampemagique.ch

Faire un vœu

Les enfants qui sont atteints de maladies graves ou chroniques ou qui souffrent de handicaps ont la possibilité d'adresser un souhait à la fondation. Les demandes peuvent également être transmises par leurs proches, amis ou connaissances.

En période de pandémie, des solutions alternatives sont proposées aux enfants sous forme d'appels vidéo avec différentes personnalités. Les rêves impliquant une présence physique seront réalisés lorsque toutes les mesures de sécurité relatives au COVID-19 pourront être entièrement respectées.

Nous restons à votre disposition pour toute information supplémentaire.

Fondation Lampe Magique, Karin Haug-Bleuler, directrice, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Téléphone : +41 52 269 20 07, e-mail : info@lampemagique.ch

Chaque don aide à réaliser de nouveaux rêves d'enfants. Merci de tout cœur de votre soutien.
Compte PostFinance pour les dons 87-755227-6